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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO Modello-21VCD
del 15.12.14

Verbale n 7   del 13-07-2015

In data 13/07/2915 alle ore 18.40 nei locali della Scuola  Pallavicini si è riunito il Consiglio d’Istituto per 
discutere il seguente ordine del giorno come da convocazione del  3/7/15 Prot. 3565 /A19c:

1. Adozione POF
2. Verifica  delle  disponibilità  finanziarie  della  scuola  e  dello  stato  di  attuazione  del  programma 

finanziario
3. Calendario a.s. 2015/16
4. Avvio e chiusura anno scolastico (accoglienza e orario infanzia)
5. Elezioni rappresentanti di classe (individuazione data)
6. Varie ed eventuali 

Presiede la riunione Giuseppe  Iovino  presidente del Consiglio d’Istituto che invita a svolgere la 
funzione di segretario il Consigliere  Matticari.
All’appello dei componenti del Consiglio d’Istituto la seduta risulta così composta:

Il Presidente verificata la presenza del numero legale necessario per deliberare dichiara aperta la 
seduta alle ore 18:40 per la trattazione dei punti all’ordine del giorno.
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COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE
1 FRANZONI M. 

MADDALENA
Dirigente Scolastico  X

2 PREZIOSI ROSA Componente Docente X
3 VEGNI GIORGIA Componente Docente X
4 ZAMPONI CINZIA Componente Docente X
5 IORIO ROSA Componente Docente X giustificata
6 ARIANO PATRIZIA Componente Docente X
7 MATTICARI ADELE Componente Docente X
8 CANALI RAFFAELLA Componente Docente X
9 LONER BARBARA Componente Docente X
10 DE LISO SANDRA Componente ATA X
11 PICONE GIOVANNA Componente ATA X
12 IOVINO GIUSEPPE Componente Genitori X
13 MISALE GIUSEPPE Componente Genitori X
14 MARCHETTI ANNA RITA Componente Genitori X
15 CAPOZZI MICHAELA Componente Genitori X
16 PONTESILLI FABIO Componente Genitori X
17 MASCIANGIOLI MARZIA Componente Genitori X giustificata
18 TASCINI GIOVANNI Componente Genitori X
19 MUCIACCIA MASSIMO Componente Genitori X

 



Il consigliere Preziosi chiede la parola per spiegare perché non intende più svolgere la funzione di 
segretario della seduta, in quanto dopo aver redatto il verbale durante tutto l'anno arrivano numerosi 
interventi da parte dei consiglieri, non come precisazioni ma come modifica di quanto verbalizzato. 

Il Presidente, prima di affrontare il primo punto all'o.d.g., rilascia le seguenti dichiarazioni:
OMISSIS

Primo punto all’o.d.g. Approvazione del POF
Il  Presidente chiede  chi  tra  i  consiglieri  della  componente  docente desideri  illustrare  il  POF al 
Consiglio.
Il  Dirigente  Scolastico  presenta  il  POF  approvato  dal  Collegio  Docenti  con  delibera  n.1  del 
24/06/2015. 
Il  consigliere  Preziosi  precisa  che  si  è  cercato  di  snellire  il  documento  anche  se  è  necessario 
integrare con diversi allegati, come il calendario e il curricolo verticale. 
Il consigliere Marchetti chiede la parola per sottolineare che il documento è ancora troppo lungo (57 
pagine in totale), molto ridondante, e non rispetta le indicazioni date in precedenza dal Consiglio; 
manca  una sintesi  iniziale,  uno schema intelligibile,  non ci  sono le  nomine nell'organigramma. 
Sottolinea come proprio una recente circolare ministeriale (prot. n.4321- 06/07/2015) dichiari che il 
“Dirigente scolastico deve promuovere i necessari rapporti con tutti gli stakeholder e tenere conto 
delle proposte e dei pareri formulate dagli organismi e dalle associazioni dei genitori”. Il documento 
all'odg non contiene nessuna di queste premesse.

Il  consigliere  Matticari  fa  presente  che  le  nomine dell'organigramma del  POF, attualmente  non 
possono essere compilate poiché l'organico sarà completo solo a settembre. 

Il consigliere Misale chiede spiegazioni circa la pag. 45 del POF, da cui risulta che si dia già per 
scontato  l'attività  negoziale  del  DS nei  confronti  delle  associazioni  sportive,  musicali,  culturali 
elencate nella pagina stessa, prima ancora che il documento sia ufficiale e prima del bando per la 
contrattazione con gli esperti esterni.
La Dirigente precisa che la pag. 45 del documento preso in visione dal Consiglio non fa parte del  
documento stesso, ma è stata erroneamente inserita.

Il consigliere Misale chiede che venga messo a verbale un brano della presentazione del progetto 
dell'educazione  motoria  a  pag.40:  "Dall’attenta  osservazione  dei  bambini  nella  fascia  di  età  di 
competenza della scuola, risulta evidente che l’impossibilità di fare esperienze motorie, fa sì che 
questi risultino “analfabeti”  da un punto di vista dello sviluppo della motricità:  è estremamente 
comune constatare le difficoltà di padroneggiare schemi motori di base quali il correre, il saltare, 
l’arrampicarsi, etc.)" Si chiede se è un Istituto per disabili?

Il consigliere Muciaccia osserva che lo stile linguistico utilizzato è molto carente e porta come 
esempio il "progetto giardino". Inoltre chiede quali siano le competenze del Consiglio di Istituto 
circa il POF. Il presidente Iovino risponde che il Consiglio ha competenza circa l’adozione del POF 
e non l’elaborazione, che invece compete al Collegio dei Docenti.

Il Presidente legge alcune righe del DPR 275/99 e delle Indicazioni Nazionali, da cui emerge che "il 
Piano è il documento fondamentale costitutivo dell'identità culturale e progettuale delle istituzioni 
scolastiche ed esplicita la progettazione curricolare, extracurricolare, educativa ed organizzativa che 
le  singole  scuole  adottano  nell'ambito  della  loro  autonomia".  Da  qui  si  comprende  quanto  sia 
importante e delicato il processo di elaborazione e adozione del POF. Fa inoltre osservare che la 
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progettazione curricolare, ossia il curricolo verticale, oggetto anch'esso di discussione negli Organi 
Collegiali competenti, dovrebbe rappresentare il centro stesso del POF nonché il suo capitolo più 
significativo per l'utenza, che desideri conoscere la scuola in cui intende iscrivere i propri figli. A 
tale riguardo chiede delle precisazioni. La prima domanda è sul perché siano stati inseriti nella parte 
triennale del POF i progetti, che sono invece annuali. 
La DS risponde che si tratta di un errore di impaginazione. Poi chiede perché sia stato scelto di 
relegare a livello  di  allegato il  curricolo verticale,  che invece meriterebbe di essere valorizzato 
all'interno del documento generale del POF.  

Alle ore 19:41 il consigliere Matticari si rifiuta di proseguire il verbale. 
Alle ore 19.48 il consigliere Marchetti prende le funzioni di segretario.

OMISSIS

Terminata la discussione il presidente invita i consiglieri a votare.

Delibera n. 1   del  13/07/2015

Il Consiglio D’Istituto
- VISTA la delibera del collegio dei docenti del 24 giugno 2015

 delibera, con 8  voti a favore, 7 voti contrari, 2 astenuti
l'approvazione del POF 

Si allega, al presente documento, i files del POF e del relativo curricolo verticale.

Secondo punto all’o.d.g. Verifiche e modifiche al P.A. 2015
Il Dsga Bertucci riassume il Programma Annuale dove sono intervenuti 70 mila euro di aumento 
come da allegato. I soldi extra-programmazione (Mod. F) (31mila euro circa) sono da programmare 
e  saranno  a  beneficio  dei  genitori  che  vorranno  decidere  come  destinarli.  I  residui  sono  stati 
completamente  assorbiti.  Fino  alla  data  12/07/15  c'è  un  avanzo  di  38.906  euro  e  c'è  un'alta 
probabilità che la somma aumenterà nel corso dell'anno in virtù dei solleciti sul recupero credito; a 
questa cifra si andranno a sommare altri 25mila euro già a capitolo dall'anno precedente.
Sottolinea come la scuola sia indietro con la nuova tecnologia nonostante tutti gli interventi (linea 
adsl  nuova,  piccola  manutenzione,  ecc.)  c  che ci  sia  ancora  tanto  da fare;  infatti  il  consigliere 
Matticari ribadisce come alcuni materiali a disposizione solo nel plesso Bachelet (LIM portatile) 
siano stati molto utili.
Ci sono state inoltre alcune variazioni nei residui passivi e sono stati trascritti nel nuovo bilancio. 
Questa  cancellazione  dei  residui  del  vecchio  bilancio  deve  essere,  però,  approvato  da  questo 
consiglio d'Istituto.

Alle 20.49 il consigliere Capozzi lascia l'assemblea.

Il  Dirigente  sottolinea  come  solo  grazie  all'impegno  preciso  e  costante  della  componente 
amministrativa  della  scuola  è  stato  possibile  recuperare  molti  fondi  e  segnare  risultati  molto 
positivi.

Terminata la discussione il presidente invita i consiglieri a votare
Delibera n. 2   del  13/07/2015
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Il Consiglio D’Istituto
- VISTA la variazione apportata al Programma Annuale

 delibera all'unanimità le modifiche al P.A. 

Terzo punto all’o.d.g. Calendario anno scolastico
La commissione propone l'anticipo delle lezioni a lunedì 14 settembre 2015 (invece del 15/09), e 
prevedere la sospensione delle attività didattiche nelle giornate di lunedì 7 dicembre, mercoledì 30 
marzo (vacanze pasquali) e venerdì 3 giugno 2016. Questo proposte dovranno comunque essere 
vagliate ed approvate dalla Regione Lazio, che chiede un anno scolastico di almeno 206 giorni; se 
approvate queste variazioni il calendario della scuola Pallavicini avrebbe in calendario scolastico 
207gg

Delibera n. 3   del  13/07/2015

Il Consiglio D’Istituto
- VISTO il calendario scolastico

 delibera con 14 voti a favore e 2 astenuti

Quarto punto all'o.d.g. Avvio e chiusura anno scolastico
Il consigliere Preziosi illustra le modalità dell'entrata/uscita delle classi nei primi giorni di scuola

SCUOLA ELEMENTARE
Classe prima a modulo: 
9.00-13.00 (primo giorno)

8.15     13.00 (dal secondo giorno fino al 18 sett.)
 13.40 (dalla seconda settimana in poi)

classi seconde e quinte a modulo
8.15 - 13.00 prima settimana

8.15. 13.40 dalla seconda settimana
classi terze e quarte a modulo
8.20 alle 13.00 prima settimana

8.20 – 13.40 dalla seconda settimana
classi prime a tempo pieno
9.00- 14.15 (primo giorno)
8,20 - 14.15 (dal secondo giorno fino alla fine della prima settimana)
8.30 - 16.30 (dalla seconda settimana in poi)
classi seconde a tempo pieno
8.30 - 14.40 prima settimana

8.30 – 16.30 dalla seconda settimana
classi terze, quarte, quinte a tempo pieno

8.20 – 14.30 prima settimana
8.20 – 16.20 dalla seconda settimana

SCUOLA DELL'INFANZIA
Dal 15/9 al 2/10
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Accoglienza 8.00 - 14.00
Ultima settimana dell'anno scolastico 20 giugno al 28 giugno riduzione dell'orario fino alle 14.00

Delibera n. 4   del  13/07/2015

Il Consiglio D’Istituto
- VISTO la programmazione dell'avvio e chiusura anno scolastico

 delibera all'unanimità

Quinto punto all'odg. Elezioni rappresentanti di classe
La proposta è di fissare la data per l'elezione dei rappresentanti di classe al 
6 ottobre ore 16.40 - 19.40 per la primaria - 
per la secondaria in data ed orario da stabilire

Delibera n. 5   del  13/07/2015

Il Consiglio D’Istituto
- VISTO la data individuata per l'elezione dei rappresentanti scolastici

 delibera all'unanimità.

Sesto punto all'ordine del giorno: 
Non si segnalano varie ed eventuali.

Alle 21.25 l'assemblea è sciolta.
Segretario Anna Rita Marchetti

Presidente Giuseppe Iovino
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